
 

 

亲爱的家长们： 

        

      如您所知，我们明天依旧是教职员工工作日，但对您和您的孩子来说这是一个愉快的长周

末！每个学年，我们都会安排八个整天的非教学日，以便全体教职员工能够齐心协力，共同协

作，商讨如何实现全校范围内的各种目标，而这时学生依旧在校园内上课将比较难以实现。明

天我们将重点讨论主题是优化教学，以及涵盖到各方面的学校项目，学校的日常运营以及其他

各种相关主题，包括利用 XR 技术支持教学（中学部）、基于探究性的教学法（小学部）和我

们即将于 5 月进行 CIS/WASC/IB 认证评估（全体员工）。 

        稍后，您将在 Blaze 中读到我们的体育主管关于上周末在香港举行的 ACAMIS 排球锦标赛的

赛事报告；然而，我想借此机会提及一下代表我校参赛学生们的表现。 IST 是 ACAMIS 的八个

创始成员之一（现在有近 100 名成员），尽管我们不是一所大型学校，但我们在该协会的参与、

投入、绩效和领导力方面继续“超越我们自身的极限”。上周末的比赛中，IST 是我们赛区中规

模最小的学校，其他有几所学校拥有超过 1000 名学生，但我们的队伍在循环赛后获得了第一

名。最终，男队获得第二名，女队获得第四名，虽然他们并没有对未获得最高奖项感到失望，

但从我的角度来看，他们确确实实的赢了！我为我们的学生无论是在学术、艺术还是体育方面

不断迎接挑战的方式感到自豪！祝贺上周末参加比赛的所有运动员；你们应该为自己感到骄傲，

同时你也让我们学校为你们骄傲！        

         IST 理事会将于下周举行会议，在议程上的许多项目中，其中有几个项目可能会让 IST 社区

成员产生极大的兴趣：明年将继续留任的教师和我们新体育馆的筹建工作。虽然最后期限还没

有到来，但今年来看，IST 现任老师中可能只有三位选择不再继续执教，也就是说留任率高达

95%，这真是太棒了！我们预计新健身房将在未来 3-4 周内破土动工，在此期间，理事会还将

对新健身房的内部装修做出一些最终决定，但为了让您先睹为快，给大家展示一下初步效果图！ 

 

  



 

 

  

  

      在周三的 PFO 会议上，有家长对一些孩子在校车上的行为表示担忧，特别是一部分小学生，

他们有些行为显然对校车阿姨缺乏足够的尊重。我们将与学生和阿姨讨论这个问题，但我恳请

所有使用校车服务的学生家长与您的孩子讨论乘坐校车时应有到良好行为准则以及尊重他人的

重要性。感谢您积极的支持！ 

 

      祝您有一个愉快的长周末！ 

 

                                                                                                                                         校长：史蒂文牧笛 

 

 

 

 

 


